

Kommentar zur Lotterie-Fonds-Abrechnung 2002

Im Jahr 2002 (2001) sind beim Lotterie-Fonds des Kantons Solothurn insgesamt 410 (416) Gesuche gestellt worden. In 321 (356) Fällen konnte der Regierungsrat Beiträge zusprechen; 89 (60) Gesuche wurden schriftlich abgelehnt.

Das Fondskapital per 31. Dezember 2002 erhöhte sich gegenüber dem Vorjahr um 1'912'000 Franken auf 23'012'602 Franken. Zum gleichen Zeitpunkt beliefen sich die Zusicherungen auf rund 10'063'000 Franken.

Die Beitragspraxis, wonach Gesuchsteller einen direkten Bezug zum Kanton Solothurn nachweisen müssen, hat sich bewährt. Die gute Zusammenarbeit mit den Fachstellen innerhalb der Kant. Verwaltung trägt viel zur effektiven und kundenfreundlichen Abwicklung der Gesuche bei.

Solothurn, 27. Mai 2003

DEPARTEMENT DES INNERN
Abt. Lotterie- und Sport-Toto-Fonds